

19-05-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

Gesetzlicher Mindestlohn

Liebe Leserin, lieber Leser, in Deutschland haben 1.3 Millionen voll erwerbstätige Menschen Anspruch auf ergänzende Leistungen nach Hartz IV. Ihr Erwerbseinkommen reicht für den Lebensunterhalt nicht aus. Auch Tarifvereinbarungen können dies nicht in jedem Fall verhindern. Die Forderung nach einem gesetzlichen Mindestlohn, wie es ihn bereits in 20 europäischen Ländern gibt, wird in Deutschland immer lauter. Auch für Kirche und Diakonie ist der gesetzliche Mindestlohn aus zwei Gründen Thema: Zum einen sind sie große Arbeitgeber, zum anderen sehen sie ihre gesellschaftliche Aufgabe darin, sozialethische Positionen in diese Debatte einzubringen und sich mit häufig vorgetragenen Argumenten auseinanderzusetzen. Das Zentrum möchte mit dieser Perspektiefe dazu beitragen. Gundel Neveling Leiterin des Zentrums Gesellschaftliche Verantwortung [Hier können Sie die Perspektiefe Nr. 18 herunterladen](#)

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

19-05-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

Perspektive 18, September 2008

Keine News in dieser Ansicht.